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星博客

这时差弄得人是该睡的时候
不困，该醒的时候迷糊，身体还在
北京的状态，但人儿必须得面对多
伦多的新环境！整12个小时的颠
倒，冬季会调为13个小时，昨儿还
在拍日戏呢，今儿又夜戏啦，完全
不知自己在哪个国家的时间上，娘
哎！必须得教自己学会适应，适者
生存嘛，改变不了时差就改变自己

哈！ 李冰冰

20 多岁时，我和同龄女演员
们站一起特自卑，长得算有特点
但不好看，胖。30 多岁和她们在
一起我算“还可以”,身材均匀、皮
肤白皙、爱讲笑话,算有了些“女人
味”。40多岁，终于有人夸我的长
相。现在过了 50 岁,在同龄女性
中我真得“自信满满”了。老女人
的好看并不因为没皱纹……年轻
时的长相靠父母,越往后越靠自己

了其实…… 宋丹丹

微博星语

水煮娱

男 人 啊 ~ 女 人 不 是 不 了 解
你！是看穿你了，懒得理你！或是
看穿你了，不想忍你！最常是看穿

你了，但决定陪你演下去！ 小S

最近中国电影圈最大的事情，莫过于八大
院线联合抵制《金陵十三钗》。

制片方要求提高分成比例，从43%到45%，无
可厚非，对于缺少更多衍生收入的中国电影来说，
票房几乎是唯一来源，提高比例，给自己降低风险。

院线和电影院抵制这种改革，也很正常，盛
在自己碗里的肉，谁愿意让别人一筷子又叉走一
坨？更何况做了老大很多年，谁能容忍挑战？

但可怕的信号，在这一次《十三钗》事件中
逐渐显现。

1.院线结盟了。虽然坐在一起的只有八条
院线，但这八条院线全部排名在2011年10月
份票房收入的前13条院线中，他们所占有的市
场份额，应该在50%左右。

2.院线不仅结盟，还显得很团结，通过微博、
媒体各种平台发出声音。

3.制片方新画面很孤立，其实中国的电影制
片方数量庞大，远超院线。为什么没有人站出
来？这是历史，也是传统，那就是“线老大”扼住
了命运的咽喉，谁敢站出来反抗不公平？除了
新画面张伟平确实没有第二个堂吉诃德。

4.有其他大片表示“随时增补《十三钗》被封
杀的市场空白”，这种拆墙式的落井下石，彻底
表明制片方不仅仅是不团结，还很分裂。当然，
命运被别人掌握是不可能挺起胸膛的，做奴才
做惯了的人，不仅媚骨，还有奴颜。

5.还有最要命的事情，这简直就是制片方的
丧钟：这是中影南方院线总经理赵军的一条微
博——接下来八大院线可以联合拍片，拍中国
人民扬眉吐气的电影。八大院线应该发展为十
大十八大院线，成为中国电影的市场脊梁。团
结就是力量，合作就能发展。

这个信号，对更多的纯粹以制片为主的公
司，就是一个黑色的死亡信号。本身而言，院线
同时参与制作参与发行，并不罕见，中影、星美、
万达、新影联都已经在参与甚至主导制作。

而一些制片公司如华谊、博纳也开始建院
线加盟。可以看到这些公司所参与制作的电
影，可以获得更多的排片和更长的档期。但前
面的这种参与制作从比例上还不是普遍现象，
也不是院线的主营方向。但经此一役，如果院
线联合制片成为常态，制片方的危机就开始了。

今天的八大院线封杀《金陵十三钗》，如果
以院线胜利告终，将是中国电影制作行业的死
局。因为以张艺谋、张伟平的分量和勇气都无
法撬动分账比例，八大院线联盟扼杀这次改革
的结果，必将让分账改革后无来者——政府出
面修改政策，是另一回事。

如果中国电影的分账比例停留在43%∶57%
意味着什么？

意味着电影的风险将继续由片方承担。
意味着分账倒挂不可逆转。美国的制片方

可以拿到最高分账比例65%。
意味着电影制作时将继续以省钱为主，制

作粗劣，偷工减料的现象会继续发生。
意味着电影院偷漏瞒报票房将继续发生，片

方敢怒不敢言。意味着国产电影将继续积弱积
贫，完成国产电影的收入要继续依靠“挪票房”。

意味着中国电影院线的票房监督以及发行中
的黑洞，将继续因为“线老大”的存在而不可逆转。

一个行业，一旦带有垄断性质的寡头或者
带有寡头性质的联盟成立，这个行业就难以健
康——当然，中国电影行业本身就不健康。

相关报道见A32版

黑色的死亡信号还是黑色幽默
□江城

美图秀

开会为每天的主题。不过
和自己最喜欢、欣赏的伙伴一起，
会觉得虽然光阴流逝，还是会留
下深深的、美丽的痕迹。人的一
生会以许多不同的方式流逝，只
要是“新”的我都会喜欢，甚至觉
得那是萌芽、新生、延展！就像最
终为了完成一个使命和作品，不
管大小，都在完善许多大大小小
的瞬间，为了筑造成一个完整的

梦想。呵！ 赵薇

我教各位一招：跑！
年末将至，各大经

纪公司及明星工作室在
年底推出一系列新年宣
传品，于今年 10月份成
立的胡静工作室，率先
曝光了其 2012 年官方
台历，并附以胡静最新
形象和写真大片。

胡静

看我这威严，
不管啥人都让他
们望而却步。

由郑晓龙执
导，孙俪、陈建斌
担纲主演的宫廷
大戏《后宫甄嬛
传》已于近日登
陆各大频道。两
年未拍电视剧的
孙俪重归荧屏，
并 首 度 穿 上 古
装，其太后的浓
妆造型，彻底颠
覆她入行 10 年
一以贯之的清丽
形象。

从前碰到这
种事，我忍过，我
知道忍是最笨的
方法。

由汤唯、刘若
英、张柏芝等出演
的女子赛车大片
《极速天使》，定档
12月 28日公映。
张柏芝在影片中
的造型夺人眼球。

孙俪

碰到咸猪手，该咋办？

小孩儿见了我都怕，我想坏人对我也没啥兴趣
吧，呵呵。

“百变女神”Lady Gaga尽管是世界级的超级偶
像，但是也有人不买她的账。近日，Gaga抱起了一
个叫做Loissa的小宝宝，本想展示一下自己温柔母
性的一面，结果却惹得小宝宝哭闹不停，尽管她当
天的着装已经十分“低调”了。

Lady Gaga

桂纶镁：谁敢惹我，插
他双眼。

范晓萱：哈哈，真猛，
不过是个好办法。

范晓萱和桂纶镁两个
原本南辕北辙的女孩儿，
如今成了一对儿朋克姐妹
花。桂纶镁表示，自己是
因为新片造型的关系，所
以变成了“纯爷们儿”。

桂纶镁

日前香港艺人陈浩
民、马德钟被爆出非礼女
艺人的“咸猪手（港台常
用 来 代 指 性 骚 扰）”事
件。事后陈浩民在微博
中表示，都怪自己太好
客，表达方式过于夸张。

“猪手”太“咸”怎么办？
这是女艺人的必修课。


